



Síntesis de medios

16 de abril de 2025

Primeras Planas

Se atora turismo a las Islas Marías
Donald Trump aplica terrorismo arancelario
Pese a Trump, las afores ganan más
Sheinbaum: "sin sustituto" en EU, el jitomate mexicano
Escala China guerra comercial; veta aviones y películas de EU
Hallan mercado negro que permitía mover ganado ilegal o con plaga
Negocian, ahora, por jitomate y agua
Se buscan
¡Cañonazo de oxígeno!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Despliegan operativo vacacional

Para salvaguardar a turistas y residentes durante el periodo vacacional de Semana Santa y Pascua, la SSC-CDMX ha puesto en marcha un macrooperativo de vigilancia en las 16 alcaldías de la capital. El titular de la dependencia, **Pablo Vázquez**, detalló en entrevista que el dispositivo contempla la participación de más de 14 mil policías y apoyo de fuerzas federales. [El Heraldo de México](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Prensa](#)

Si detectas que un vehículo obstruye una ciclovía, levanta un reporte. Hazlo en la cuenta de X: [@UCS_GCDMX](#). [Reforma](#)

Habrá alcoholímetro toda la Semana Santa

Ante las vacaciones de Semana Santa, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** informó que el programa "Conduce Sin Alcohol" estará operando durante todo el día y tendrá más puntos de revisión aleatorios en la CDMX. El despliegue inició desde el viernes 11 de abril y continuará hasta el próximo domingo 20. Los puntos de revisión no sólo se aplican en las 16 alcaldías, sino que están en las entradas y salidas de carreteras que conectan a la ciudad. [+ Chilango](#)

Piden vigilar adopciones de mascotas

Con el objetivo de garantizar el bienestar de los animales en adopción en espacios públicos como la Plaza Río de Janeiro y los parques México, España y Ramón López Velarde, el Congreso capitalino hizo un llamado urgente a las autoridades de Cuauhtémoc, a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y a la Agatan para implementar medidas de vigilancia y verificación. [Basta](#) / [Milenio](#)

Retrocede CDMX en seguridad vial

Con las cifras totales de 2024 se reafirma la tendencia creciente de muertes en hechos viales. El total por año se obtiene del reporte de hechos de tránsito que da a conocer la Semovi. Este informe incluye decesos ocurridos en traslados o dentro de hospitales, lo que escapa a las mediciones de la **SSC**. [Reforma](#) / [La Razón](#) / [Ovaciones](#)



Caen 54 por delitos de alto impacto en CDMX

La **SSC-CDMX** informó que, entre el 7 y el 13 de abril, detuvieron, en 12 alcaldías, a 54 personas posiblemente relacionadas con diferentes delitos. La dependencia capitalina indicó que las detenciones se realizaron como resultado de las labores de seguridad, prevención y en atención a diversas denuncias ciudadanas. [Eje Central](#) / [UnomásUno](#)

Dan corralón a 50 motos

De 110 revisiones a motocicletas durante el dispositivo Salvando Vidas en Iztapalapa, 50 vehículos fueron remitidos al depósito vehicular porque no llevaban la documentación necesaria, informó la **SSC**. El despliegue se realizó en diferentes zonas de Iztapalapa. [Reforma](#)

Suministro irregular

Tres personas fueron detenidas por supuestamente abastecer pipas sin contar con permiso, en la colonia San Juan Xalpa, en Iztapalapa. Efectivos de la **SSC** fueron alertados por el C2 Oriente, al llegar al lugar se entrevistaron con un hombre, quien se identificó como director general de Agua en la demarcación y advirtió la presencia de las pipas. [Reforma](#) / [La Jornada](#)

Roban joyería en una casa de empeño

Derivado de un cerco virtual, efectivos de la **SSC** detuvieron en la alcaldía Tláhuac a cuatro hombres que participaron en el robo de piezas de joyería y diversos artículos de una casa de empeño, en la colonia San Lorenzo, alcaldía Iztapalapa. A través de las cámaras de videovigilancia, los monitoristas del C5 dieron seguimiento a los posibles implicados; tras una persecución, una de las motocicletas de los responsables perdió el control, derrapó y se impactó en contra de una patrulla. [Reforma](#) / [Basta](#) / [Ovaciones](#) / [Metro](#)

Capturan a malandro tras balacera

Tras repeler una agresión con disparos de arma de fuego, elementos de la **Policía capitalina** detuvieron a un sujeto con bolsas de marihuana a granel, un arma corta y un vehículo en las calles Del Rosal e Ingenieros Civiles, en la colonia Nueva Rosita; el sospechoso resultó herido y fue llevado a un hospital. [Basta](#)

Hallan restos humanos en departamento

Dos mujeres de nacionalidad venezolana, vinculadas a la banda Tren de Aragua, la cual dirige la trata de blancas en Sullivan, fueron detenidas por **elementos de la SSC**, luego de ser vinculadas con el hallazgo del torso de una persona en un hotel de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, donde residen sudamericanos. [Reforma](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Caen estafadoras de varios cajeros automáticos

Dos mujeres fueron detenidas por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, luego de que engañaran a una usuaria del cajero automático para despojarla de 10 mil pesos, en una sucursal del banco Santander en el cruce de las calles Francisco I. Madero y Motolinia, en el Centro Histórico. La afectada solicitó apoyo a elementos de la **Policía Auxiliar** que patrullaban la zona, quienes interceptaron a las ladronas. [Basta](#)



Falla ejecución en Coyoacán; sobrevive mujer a ataque

Una joven fue atacada en calles de la colonia Santa Úrsula Coapa, en la alcaldía Coyoacán, dos motocicarios se le emparejaron y la acibillaron para luego escapar. Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron de inmediato al auxilio de la mujer, quien terminó con heridas. Los responsables fueron ubicados en calles de Xochimilco, específicamente en la colonia Pueblo de Santa María Nativitas, mientras intentaban escapar. Uno de ellos fue detenido en el sitio. [Basta](#)

Aseguran a asaltante tras robar una tienda en la Miguel Hidalgo

Un hombre amenazó con un cuchillo y despojo del dinero en caja a una mujer de una tienda Oxxo ubicada en la Calzada México-Tacuba, en la colonia Torre Blanca. Gracias a la pronta intervención de los elementos policíacos que respondieron al llamado vía radio, se logró la detención del sospechoso. [Metro](#)

Atraparon a cuatro involucrados en crimen

Una macabra escena fue descubierta en la alcaldía Iztapalapa, donde una mujer fue hallada sin vida al interior de un tambo de plástico; elementos de la **SSC** lograron, a las pocas horas, la detención de cuatro personas involucradas en el crimen gracias a las cámaras de videovigilancia del C2, en las calles Álvaro Obregón y Agustín Melgar, en el Barrio San Antonio. [Basta](#)

Chuleará el Gobierno al Centro Histórico de la CDMX con miras al Mundial de Fútbol de 2026

En el Centro Histórico habrá una intervención integral como parte de las acciones con miras al Mundial, informó la jefa de Gobierno de la CDMX, Clara Brugada. Lo anterior incluye un transporte público especial, asimismo, se harán trabajos para mejorar la iluminación, también se desplegará un **cuerpo de policía especial** y la recuperación de monumentos y edificios históricos. [La Jornada](#) / [Excélsior](#)

Luz contra el crimen

Un estudio del Colegio de Urbanistas indica que un alumbrado público adecuado puede reducir hasta el 30% los robos y asaltos. Además del mejoramiento e incremento de las luminarias en la ciudad, el Colegio de Urbanistas de México sugiere incorporar otro tipo de estrategias para erradicar los actos delictivos. Algunos son la creación de senderos seguros que combinan iluminación con dispositivos como cámaras y botones de pánico, además del impulso al arte urbano. [+Chilango](#)

Por Semana Santa 2025 en la CDMX, refuerzan alcaldías operativos de seguridad

Con motivo del periodo vacacional de Semana Santa 2025, las alcaldías de la CDMX desplegaron operativos especiales de seguridad, vialidad y atención ciudadana para proteger a millones de capitalinos y turistas. Entre las demarcaciones con mayor actividad destaca Gustavo A. Madero con el operativo "Vacaciones Seguras GAM". A nivel ciudad, Iztapalapa encabeza los esfuerzos con más de 5 mil elementos de seguridad desplegados durante la Representación de la Pasión de Cristo. En Coyoacán se refuerza la vigilancia, mientras que, en Tláhuac, Tlalpan, Álvaro Obregón y Cuauhtémoc los operativos se enfocan en vigilancia ambiental, vialidad y control de multitudes. [Basta](#)



Despliega operativo

El alcalde de Gustavo A. Madero, Janecarlo Lozano, dio el banderazo de salida al operativo "Vacaciones Seguras GAM", que tiene como objetivo patrullar en las colonias con alta incidencia delictiva y evitar el robo a casa habitación. El alcalde ordenó este despliegue policial, donde estuvo acompañado por integrantes de su gabinete, así como **elementos de la SSC**, la GN, elementos de Protección Civil y trabajadores del programa Siervos GAM. [El Heraldo de México](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [La Prensa](#) / [El Día](#)

Tensa en la AO escasez de agua

Ante la falta de agua que vive el Pueblo de San Bartolo Ameyalco, en la alcaldía Álvaro Obregón, habitantes amagaron con construir una conexión directa al ducto que traslada caudales del Sistema Cutzamala hacia Magdalena Contreras y Tlalpan. La desesperación llevó a algunos vecinos a conectarse directamente, lo que ha generado enfrentamientos; el 21 de mayo de 2014 se registraron enfrentamientos entre vecinos y elementos **policíacos**, tras el rechazo de diferentes obras de agua en la zona. [Reforma](#)

Columna En tercera persona: Los nuevos rostros de La Familia Michoacana / Héctor de Mauleón

El Departamento del Tesoro de Estados Unidos, a través de su Oficina de Control de Activos Extranjeros, OFAC, anunció sanciones económicas contra cuatro integrantes de La Nueva Familia Michoacana. En la estructura del cártel presentada por el gobierno de Estados Unidos apenas el año pasado, no figuraron estos nuevos rostros. El nombre de Ubaldo Hurtado Olascoaga comenzó a emerger, sin embargo, cuando en enero de 2023, **agentes de Inteligencia de la SSC** detuvieron en el oriente de la CDMX a Luis Miguel Cornales, El Galleta. [El Universal](#)

Red Compartida: PD

Este miércoles, desde las 6:00 horas, inicia en la pescadería de la Nueva Viga el **dispositivo policiaco** por Semana Santa. Se llama "Estado de Fuerza Pescaderías", con un director general, 6 directores de área, 6 subdirectores, 10 jefes de Unidad Departamental, 240 elementos, 15 unidades, 6 grúas y 20 motocicletas. [La Prensa](#)

Inserción

Operativo Vacaciones Seguras. **Policía de Tránsito** vigilará que las entradas y salidas de la Ciudad sean más seguras y ágiles. [El Economista](#)

Policíaco

Curva mortal en Iztapalapa

Un hombre murió al perder el control de su motocicleta cuando circulaba sobre la avenida Canal de Garay, al cruce con Canal de Chalco, en la colonia Zona Militar Fave Sedena, alcaldía Iztapalapa. **Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX** acordonaron el espacio en lo que llegaban los servicios de emergencia. [La Prensa](#)



Durante riña balean a tres y uno muere

Tres sujetos intentaron huir de los disparos que un sujeto efectuó en su contra tras una riña, en calles del Barrio de San Miguel, en Iztacalco. Por este ataque no hubo ninguna persona detenida, por lo que autoridades ya revisan las cámaras de seguridad de la zona para ubicar la ruta de escape. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Miguel "N", el feminicida de Iztacalco, llamó a sus víctimas antes de morir para decir que no se arrepentía

Previo al informe de las autoridades del **Reclusorio Oriente** sobre la muerte de Miguel "N", presunto feminicida de Iztacalco, el imputado se habría comunicado con familiares de sus víctimas para expresar "que no se arrepentía de nada", respecto a los crímenes que lo llevaron al sistema penitenciario. Derivado de los hechos, la defensoría de la parte afectada priorizará la indagatoria sobre la manera en que el presunto culpable obtuvo los números telefónicos para comunicarse con los familiares. [La Prensa](#) / [ContraRéplica](#)

Justicia

Retiran sellos de suspensión del Parque Bicentenario

Autoridades locales retiraron los sellos de suspensión del Parque Bicentenario, sede del Festival Axe Ceremonia, en el que dos jóvenes perdieron la vida el pasado 5 de abril. Pese al retiro de sellos, la Fiscalía General de Justicia capitalina mantiene la investigación en curso por la muerte de Berenice Giles y Miguel Ángel Rojas. A través de un video, la fiscal Bertha Alcalde informó que al momento se ha avanzado con las inspecciones físicas, evaluaciones periciales, revisión documental y entrevistas a testigos. [24 Horas](#)

Delinque en Edomex y la atrapan en CDMX

Autoridades de la CDMX capturaron a Daniela Miruvska "N", quien está acusada de despojo y robo en el municipio mexiquense de Atizapán de Zaragoza. La mujer fue asegurada en el Eje 1 Norte, en la alcaldía Venustiano Carranza, y de inmediato fue trasladada al Centro Penitenciario y de Reinserción Social de Tlalnepantla, donde quedó a disposición de un juez. [Basta](#)



Imagen Destacada

EL HERALDO DE MÉXICO

#ENLACIUDADDEMÉXICO

Despliegan operativo vacacional



• **REVISIÓN.** El programa Conduce sin alcohol será permanente estas dos semanas.